

Nomination

Jean-Marc Torrollion devient Président d'honneur de Bien'ici

Après 5 ans passé au sein du conseil d'administration, Jean-Marc Torrollion continue d'accompagner Bien'ici en tant que Président d'honneur. A ce titre, il représentera Bien'ici auprès de la communauté des professionnels de l'immobilier et accompagnera la direction de Bien'ici.

Cyril Janin

Président, Bien'ici



« Je suis très heureux de cette nomination et que Jean-Marc Torrollion puisse continuer à nous accompagner en tant qu'ambassadeur de Bien'ici auprès de nos clients et notre écosystème. Jean-Marc est un membre imminent de la communauté immobilière, il contribue à sa compréhension, son évolution et sa souveraineté. »



Jean-Marc Torrollion

Président d'honneur, Bien'ici

Diplômé d'une maîtrise de droit notarial et de l'ICH mention gestion, Jean-Marc TORROLLION est agent immobilier à Grenoble depuis 1987. Il a poursuivi un développement continu en Rhône Alpes jusqu'à bâtir le vingtième cabinet d'administrateur de biens de France. Investi dans la vie syndicale depuis 27 ans, il adhère d'abord à la Chambre FNAIM Isère, puis devient Président de la Chambre de 2004 à 2009. Il poursuit son parcours en devenant Président Régional de la FNAIM Rhône-Alpes, avant d'être nommé Président Délégué de la Fédération en 2013. Le 13 octobre 2017, Jean-Marc Torrollion est élu Président de la FNAIM et ce, pour 5 ans. Jean-Marc Torrollion est Chevalier de la légion d'honneur.

À PROPOS DE BIEN'ICI

Acteur de la recherche immobilière, Bien'ici facilite la quête d'un logement en la considérant comme fondatrice d'un projet de vie. Sa principale force réside dans sa capacité à mieux répondre aux attentes des particuliers et à mieux servir les intérêts des professionnels de l'immobilier. La plateforme propose une technologie inédite de cartographie 3D qui permet la localisation immédiate des biens et l'accès à des informations précieuses sur son environnement (transports, temps de trajet, commerces, écoles, etc.), offrant aux utilisateurs une expérience de recherche unique et innovante et générant, in fine, gain de temps et d'efficacité pour les professionnels. Imaginé en 2015 par les Professionnels de l'immobilier, Bien'ici propose des annonces sur l'ensemble du territoire français, regroupant le neuf et l'existant, la vente comme la location. Bien'ici est disponible sur tous les supports. Plus d'informations sur <https://corporate.bienici.com/actualites/espace-presse>